



二小だより

H27年 5月行事予定

泉佐野市立第二小学校
平成 27 年 5 月 1 日発行
5 月 号
校長 森 基

		学校行事	PTA行事他
1	金	朝学習, 視力検査(1年1~3限) 家庭訪問③(上町)13:10下校	
2	土		
3	日	憲法記念日	
4	月	みどりの日	
5	火	こどもの日	
6	水	振替休日	
7	木	聴力検査(5年1~3限), 家庭訪問④(高松東)13:10下校	
8	金	朝学習, 聴力検査(3年1~3限) 家庭訪問⑤(高松西)13:10下校	
9	土		第1回PTA運営委員会
10	日		
11	月	朝学習, 集金引き落とし日 家庭訪問⑥(高松南)13:10下校	家庭訪問
12	火	検尿① 内科検診(4・5・6年13:30~) 児童朝礼, 検尿②	
13	水	短縮時程(13:10下校) 聴力検査(2年1~4限)	
14	木	まなびんぐサポート	
15	金	朝学習	
16	土		
17	日		
18	月	朝学習, 聴力検査(1年1~3限)	
19	火	学校水泳①(3年・4年), 委員会 耳鼻科検診(1年13:30~)	
20	水	体操朝礼 耳鼻科検診(4年13:30~)	市PTA結成式
21	木	学校水泳②(5年・6年) まなびんぐサポート	
22	金	朝学習, 学校水泳③(1年・2年)	
23	土		
24	日		市こ運ソフトボール大会
25	月	朝学習, ぎょう虫検査配布	
26	火	学校水泳④(3年・4年), クラブ 心臓検診2次	
27	水	児童朝礼 検診2次(予備日:6/11)	
28	木	学校水泳⑤(5年・6年) ぎょう虫検査提出(二次検査6/19) まなびんぐサポート	
29	金	朝学習, 学校水泳⑥(1年・2年)	
30	土		
31	日		



家庭訪問



季節の花は、桜からツツジになりました。4月は入学式、始業式、クラス替え、授業参観、春の遠足・・・と立て続けに大きな行事がありましたが、子どもたちのあふれるエネルギーを感じながら、学校の平成27年度が動き始めました。

今年度も、「二小はええで～」とさせていただけるよう、教職員一同心を合わせて元気に頑張ります。

学校外の風景



正門付近の街路樹。歩道にはきれいな花が子どもたちを迎えます。



高松グランパークのツツジがきれいに咲いていました。カラー印刷でないのが残念です。



家庭訪問が始まっています。

4月27日(月)~5月11日(月)は家庭訪問期間です。子どもたちは13:10ごろ学校を出ます。

お子様のご家庭での様子や身体や生活面で気にかかっておられること、伸ばして欲しいところ、学校への要望などをお話ください。

また、訪問の予定時刻が前後することがあるかもしれませんが、何とぞご了承のほどよろしくお願いいたします。



登校時の

見守りボランティアのみなさん

毎朝、ありがとうございます。

毎朝、7時30分頃から、高松町や上町など町会のみなさんが、子どもたちが安全に登校できるように、黄色のジャンパーやベストを着て、交通の要所に立って見守ってくださっています。

登校時の安全と、子どもたちへのあいさつなどの声かけもあり、子どもたちは毎朝元気に登校しています。(子どもたちのあいさつの声も徐々に大きくなってきました。)町会・子ども会・福祉委員会・民生児童委員さんなど、地域の力が、学校の応援団として活動していただけることに感謝いたします。今後ともよろしくお願い致します。



空連道の横断歩道



正門付近の横断歩道



正門前



正門付近のロータリー

6月の予定

- 14日(日) 日曜参観
- 15日(月) 代休
- 24日(水) 市内一斉パトロール

授業参観・PTA総会 終了

4月23日(木)5時間目に授業参観がありました。新しいクラスメイトと新しい先生と初めての授業参観でした。

- 1年生 ひらがな「せ」
- 2年生 「今週のニュース」の発表
- 3年生 社会「地図記号」
- 4年生 詩「ないないづくし」
- 5年生 外国語活動「気持ちを伝えよう」
- 6年生 人権学習「いじめってなんだろう」

それぞれの学年でまとまって取り組みました。授業参観、また、PTA総会へのたくさんのご参加とご審議ありがとうございました。



校長の SASAYAKI・TSUBUYAKI・BOYAKI

ごあいさつが遅れましたが、この度泉佐野市立第二小学校の校長として参りました 森 基(もりはじめ)と申します。4月からこの「二小だより」を発行し、学校の様子や子どもたちの活躍している姿、また地域の声などをお伝えします。二小の子どもたちのよさを伸ばし、課題を解決できるように教職員集団でしっかり取り組んで参りたいと考えています。どうぞよろしくお願い申し上げます。

頼もしいぞ!6年生!!

4月24日(金)春の遠足は、6年生について行きました。絶好の遠足日和で、たくさんの小学生と出会いました。明日香村までバスで行き、石舞台から高松塚古墳までの道をフィールドワークしました。学年・学級で動く初めての大きな行事でしたが、さすが6年生!しっかりとまとまって行動することができていました。とても頼もしく見え、これから始まる1年間、そして卒業までどう成長してくれるか、とても楽しみです。